

Aarau, 30. Oktober 2021

Veranstaltungshinweis: Spannende Informationen zum Pont Neuf und Treffen mit Einwohnerrats-Kandidatinnen und -Kandidaten

Kettenbrücke 2.0: FDP Aarau lädt zur Besichtigung der Pont-Neuf-Baustelle ein – Treffen mit Kandidierenden für den Einwohnerrat

Die FDP Aarau lädt interessierte Personen aus der Bevölkerung ein zur Besichtigung der Baustelle «Pont Neuf – Kettenbrücke 2.0». Der Anlass startet am Samstag, 13.November 2021, um 10. 00 Uhr und wird rund 90 Minuten dauern. Baufachpersonen werden bei einem Rundgang einen Überblick über den Stand der Arbeiten geben. Währenddessen, wie auch beim anschliessenden Apéro, haben Teilnehmerinnen und Teilnehmer die Gelegenheit, Kandidatinnen und Kandidaten der FDP für den Aarauer Einwohnerrat kennen zu lernen und aktuelle politische Themen anzusprechen.

Da die Teilnehmerzahl beschränkt ist, ist eine Anmeldung obligatorisch. Gutes Schuhwerk ist für die Baustellenbesichtigung zwingend. Für den Apéro besteht Zertifikatspflicht.

Anmeldung unter: www.fdp-aarau.ch

